

BRESIL – Contamination

Par Christophe NOISETTE

Publié le 20/01/2003

Le Ministre de l'Agriculture brésilien a indiqué qu'une cargaison de 7 400 tonnes de maïs en provenance des Etats-Unis contenait des graines de maïs génétiquement modifié. Cette cargaison va donc devoir soit, être brûlée, rendue aux Etats-Unis ou encore recyclée en papier. L'entreprise importatrice, l'Industrie Nationale de Chimie des Féculents conteste ces dernières analyses, affirmant que la cargaison avait déjà été certifiée comme « sans OGM ».

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/bresil-contamination/